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第3403回 2023年10月31日（火）
前回の例会記録

今回の例会予定

次回の例会予定

会員数（名誉会員2名を除く）
例会出席会員数
同上出席率

105名
64名

60.95％

出席状況報告

ビジター会員

国際RC第2730地区
国際奉仕委員会

中村　　聡 委員長

第４７代会長

定永　正明 名誉会員

幹事報告
○ 配布物の確認
　・週報No.15
○ 報告２ 告知１
・本日はクラブ協議会です。
・10月25日は中部地区の会長幹事会が開催され池ノ上ガバ
ナー、長嶺ガバナー補佐、佐藤地区幹事も出席されました。
・ハワイ州マウイ島山火事支援金について
722、600円を第5000地区「マウイ島火災救援基金」に送金
しました。地区事務所より告知

○ ガバナー公式訪問について
11月７日はガバナー公式訪問となっております。池ノ上ガバ
ナーの晴れの舞台です。
ドレスコードは地区大会と同じ出立でお願い致します。12時に
は会員の皆様全員でがお出迎えできますようどうぞご協力よ
ろしくお願い致します。

○ 池ノ上ガバナーの動き
30日 宮崎東   寺坂・寺原会員　31日 西都  鳥山・安藤会員
 １ 日 宮崎北   佐藤嘉信、廣川会員   ２日宮崎中央  黒木・
長友岳夫会員が随行

　１０月２８日に九州４地区合同事業の一環で若草通で
ポリオ根絶のための街頭募金を行いました。宮崎クラブ
の青少年奉仕委員会とローターアクトの皆さんに募金
活動をお願いしました。
　岡本会長をはじめ、宮崎クラブの皆さんからも募金を
していただきました。ご協力に感謝し、ハッピーします。

佐藤　嘉信 会員

ハッピー ボックス

　１２月27日から29日まで、宮崎市民文化ホールで、
第1回宮崎国際バレエコンペティションが開催され
ます。バレエダンサーを志す若者たちのコンクール
で、入賞すると、世界の有名バレエスクールのスカラ
シップが与えられます。実行委員会では、将来は日本
のみならず海外から、参加者が集まるコンクールに
育てていくことを視野に、がんばっています。
　ただ、第1回目ということで、知名度もなく、現在、
企業や個人の皆様のご協力を募っております。
　是非、皆様のご支援を宜しくお願いいたします。
　また、コンペティションのエントリーも、まだ受け
付けておりますし、コンペティション、公開ワーク
ショップや、公開リハーサルをご覧頂けます。
　ご家族やお知り合いのバレエをなさる方、バレエ
に興味がおありの方にお知らせ頂けますと幸いで
す。

薗田　潤子 会員

ハッピー ボックス

【ゲスト卓話】
（株）ダンロップスポーツエンタープライズ
取締役  トーナメント事業部事業部長　亀井　秀和  様
「ダンロップフェニックストーナメント50年の歴史」

【ロータリー財団月間】
ロータリー財団委員長
株式会社宮崎観光ホテル
　　代表取締役社長　平嶋　孝次 会員
【新会員卓話】
明治安田生命保険相互会社
　　宮崎支社長　山本　修司 会員

池ノ上ガバナー公式訪問例会
（クラブフォーラム）

＊誕生日祝・結婚記念日祝(親睦委員会)

Miyazak i Rota ry C lub

会長の時間

会長卓話

 岡本　俊則 会長　

　中3の長女が所属します宮大附属中の合唱部が、
先日行われました第76回全国合唱コンクール全国
大会において、見事、金賞を獲得することができまし
た。全国大会での中学校混声合唱での金賞獲得は宮
崎県勢初の快挙ということで、惜しくも特別賞を取
ることはできませんでしたが、全国で、5本の指に入
ることができ、子どもたちにとって大変満足な結果
となりました。また、様々な方から応援やお祝いの言
葉をいただきありがとうございました。特に道中、全
日空の機内ではクルーの皆さんから激励や祝福の言
葉を頂き大変励みになったと娘が非常に感激してお
りました。この場を借りてお礼申し上げます。

岩切　崇徳 会員

ハッピー ボックス

ゲスト卓話

「ダンロップフェニックストーナメント
　　　　　　　　　　50年の歴史」

（株）ダンロップスポーツエンタープライズ
取締役  トーナメント事業部事業部長

亀井　秀和 様

　

　それでは最初に、まず私達の会社の状況、立ち位置をご説明さ
せていただきます。一応ダンロップとついておりますので、住友ゴム
グループの一員です。
　私達がトーナメントを受けているのが3月から12月までです。私
も来週10日から宮崎に入る予定で、その後高知になります。
また、リコーチームはフェニックスの金曜日、土曜日位に入ってきま
す。一番長い人で、40日間位宮崎に滞在する事になります。
　次に宮崎と弊社との関係ですが、スポーツの所では、都城にゼ
クシオの工場があります。そしてゼクシオのクラブが今年発売にな
ります。そこはタイヤ工場ですが、3交代制で回しております。ゼクシ
オのクラブ生産が始まっているのと、4月アクサレディスがUMKカ
ントリーで、11月フェニックスに、リコーと開催します。
　フェニックスの前、72年と73年は全日空様がトーナメントの冠を
されていました。74年の時に、佐藤棟良様と大西久光様が「宮崎
を世界に発信したい」と強い思いを持って、ニクラウスの出場にこ
ぎつけました。73年に、サンホテルが開場し、前夜祭等もしておりま
した。
　この時、選手と夫人の両方セットで呼びたいと、奥様同伴で一
人一選手について、4500ドル払うのでセットで来てほしいというの
が最初のアプローチです。前夜祭や夫人教室等、その後も続いて
おります。
　それからMRT様の開局20周年もちょうどこの時です。また、この
時、セベバレステロスが、この時まだ18歳で参加をしております。
　1985年、中島さんが初めて日本人として優勝しました。それまで
は外人のための試合だとか、散々言われた事もありますが、いつ
か日本人選手が世界のフィールドで活躍する事を夢見ていまし
た。
　次にオラサバルですが、マスターズで勝った選手ですのでご存
知の方も多くいらっしゃると思うのですが、元 オ々ラサバルは、セベ
バレステロスの子分で、当時はセベバレステロスに付いて来てたと
いうのが本音で、当時は全然無名でした。また、インターナショナル
スナックでは、当時外国人選手が来るにあたり、スタドラーお勧め
のホットドッグや、バーベキューサンドイッチ等を作ったのですが、や
はり地元の方は地鶏の匂いにつられていました。
　佐藤棟良様とお話をしている中で、一番印象に残っているのは

　皆様こんにちは、来週はいよいよガバナー公式訪問例会で
す。今日は公式訪問を直前にして池ノ上克ガバナー誕生の経緯
（ご本人了解）をお話させていただこうと思います。
　話の入り口は２年前（２０２１年）の春先のこと。当時地区のガ
バナー選考委員であられた押川弘巳PGから宮崎RCあてガバ
ナーを出して欲しいとの要請がありました。
　内容を確認すると既に内定をしていた候補者が体調不良の
ため内定を辞退され、急遽、候補者の選定が必要となったとの
ことで一刻を争う切迫した事態だとのこと。
　我がクラブとしてもガバナーの擁立は必要不可欠な要素であ
り、永年の悲願でもありました。出来るだけ早い時期にガバナー
を輩出したいとの思いはありましたが、諸々の要件からこれまで
の間、実現に至らず時間だけが過ぎていました。
　この要請を受け加賀城征洋パスト会長、そして細川義明パス
ト会長、両氏が動き始めました。この場面での対応が地区内で
の我がクラブの“立ち位置”を大きく左右する部分だと捕らえら
れ、前向きに真剣に検討を開始する旨を地区に伝えました。
　当然、お二人の頭の中にあるガバナー候補者は池ノ上克先
生であります。
　まずは、クラブとしての支援です。地区全体の現組織の状況を
確認・掌握し、ガバナーに必要な組織の構築を検討、人的・物
理的に想定できる限りの様 な々支援内容を検討されました。
　また、一方ではガバナー就任と同時に発生するであろう、個人
の負の部分（リスク）の想定も検討され、状況に応じた対処方法
等もしっかりと考えておられました。
　組織の要となる役職については特に“こだわり”を示され、諸
処に的確な人選を行い、しっかりとガバナーをサポート出来る体

）織組の在現ぼほ（。たしまれさ築構に仮を制
　大筋の流れは、このようなものとなりますが、実際にはコロナ
禍の外出規制の中、まるで忍びの様に隠れて会談を行い、数ヶ
月をかけ、何度も何度もこれらの議論を重ねられようやくここに
たどり着いておられます。
　池ノ上先生に対するガバナー要請は正に一発勝負との認識
を持たれており、何としてもご了解を頂かなければならないと言

う思いがおありだったことと思います。それ故、お二人は“綿密”
な準備を整えられ、その場に挑まれました。その真剣さと奥の深
い思考は、永年クラブの代表として様 な々場面で難しい決断を
下してこられたお二人の、覚悟と、同時に、池ノ上先生を大切に
思うお気持ちの表れだと感じていました。
　そして、池ノ上先生はそのお二人の熱い思いをしっかりと受け

い思ととこたっだりあおがい思な々様はに中心（。たしまれらめ止
ます。）ここに晴れて、池ノ上克ガバナーノミニーが誕生致しまし
た。その後のご活躍は皆様ご周知のとおりです。

中背が人二おドンェジレ「。すまいゃしっおうこはーナバガ上ノ池
を押して下さったお陰で私は今この場にいます。」このことを是非
皆さんに知っておいて欲しいと‥
　来週、この場で池ノ上克ガバナー最後の公式訪問例会が執
り行われます。
　ホームクラブとして宮崎ロータリークラブ全員揃ってしっかりと
姿勢を正し、池ノ上ガバナーを“お帰りなさい”とお迎え致しましょ
う。いつもより少し長い時間となりますが皆様最後までどうぞ宜し
くお願い致します。
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本年度（2023～2024）宮崎ロータリークラブの目標 ＜会　　　長＞
＜副　会　長＞
＜幹　　　事＞
＜会報委員会＞

■例会日／毎週火曜日（12：30～13：30）
■例会場／宮崎観光ホテル（☎27-1212）

■事務局　宮崎市宮田町13番8号（田崎ビル）  TEL：24-4872　FAX：22-0288
URL：https://miyazaki-rc2730.jp　E-mail:m-rotary@miyazaki-rc2730.jp

❶国際ロータリー第2730地区　地区大会をホストクラブとして開催
❷池ノ上克ガバナーの活動支援
❸青島太平洋マラソン３キロの部　復活開催
❹会員数１００名以上の堅持と女性会員の増強
❺例会出席率９０％以上の確保
❻ロータリー財団寄付一人あたり１００ドル以上
❼米山奨学会寄付一人あたり１０，０００円以上

岡本　俊則
薗田　潤子
薗田　有美
福松修一郎第2730地区

宮崎ロータリークラブ
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池ノ上ガバナー 公式訪問

（今週の予定）

　11/7（火）宮崎　　　

　11/8（水）鹿児島南　

●随行者／ 佐藤嘉信、廣川拓也

●随行者／ 廣川拓也、寺坂文博
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やはり宮崎での雇用を考えないといけないという事でした。私達
はバブルの最後の方での入社したので、周囲は東京や大阪の学
校に行ったり、就職したりしていたのですが、当然宮崎から出れ
ない子、あるいはリタイアして宮崎に戻ってくる人もいるだろうか
ら、雇用をちゃんとしないといけないと。あるいは、娯楽も当然考
えないといけないと。
　それからジョン・デイリー、自分も結構好きな選手なのですが、
几帳面で、カメラマンが多いとなかなか打たない事で有名でし
た。13番のTショトで、すごく曲げた時、ジョン・デイリーはそのドライ
バーをギャラリーに渡しました。クラブを叩きつけた後、ギャラリー
に渡したのですが、もらったギャラリーも本当にもらっていいのか
と大会本部に来られました。もうミスショットしたからいらないとい
う事で、そのギャラリーにドライバーを渡しました。
　93年の時には、アーニー・エルスも初出場で優勝をしており、94
年には、シーガイアのグランドオープンになります。
　それから、94、95、96とジャンボが3連覇をしました。
　今のクラブハウスは2002年にリニューアル2回目となっています。
　それからタイガーが初めて来たのは2002年ですが、この時、宮
崎牛の牛丼がすごく美味しいと彼が発信をしてくれました。
　2000年、片山晋呉選手が優勝し「本日の主役」というタスキを
付けた時は、大西様からすごく怒られました。
　2004年、2005年タイガーが優勝しました。タイガーの人気はす
ごく、食事の際も、フィットネスの際も周囲にたくさんのお客様がお
りました。
　また、タイガーはアメリカからプライベートジェットで宮崎空港に
来るわけですが、この時はJAL様にお手伝いをしていただき、ゴ
ミ捨てや帰りの飛行機の食材の手配等、ご協力いただいた事に
感謝をしております。
　2006年、ハリントンとプレイオフになった後、タイガーがいつもの
通り膝がすごく痛くなり、マネージャーからバスタブを全部氷で埋
め尽くしてくれという話もあり、ホテルだからこそできる事だったの
ですが、実際バスタブを全部氷で埋めてもらったという事もありま
した。
　それから、こちらはタイガーと石川遼君が写っています。石川遼
君はこの時、アマチュアで優勝して初めてフェニックスに出た時で
す。
　松山君が2021年にマスターズ優勝者となって、22年チャンピオ
ンズディナーに宮崎牛を選んでくれたというコメントが載り、本当に
世界に発信されたなと実感しております。
　それから、PCCが21年で開場50周年、それからワトソンが今
年、開場30周年になっています。

の会社は業企「、りあも事ういと話卓のでブラクーリターロ日本　
ためにある」というのが住友精神であったり、トーナメントが宮崎
県宮崎市に何ができるかということで、ずっと議論を重ねた結果、
今「ふるさと愛の基金」でチャリティーをさせていただいています。
　最後になりますが、今大会の参加選手は、ご存じのように松山
選手、プロの中の1番である全米プロで優勝したケプカ選手、ウィ
ンダム・クラーク選手など。その他、新聞等に載っていると思います
ので見られて下さい。
　本日はご静聴ありがとうございます。ありがとうございました。
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